

LABEL LANCIERT

Solothurner Betriebe, die Menschen mit Behinderung integrieren, werden neu ausgezeichnet

Im Kanton Solothurn wurde das Label iPunkt lanciert. Damit werden Betriebe ausgezeichnet, die Menschen mit Behinderung integrieren. Es ist ein Novum südlich des Juras.

07.12.2023, 20:35 Uhr

Merken | Drucken | Teilen



Diskutierten an der Kick-off-Veranstaltung, v.l.n.r.: Moderatorin Anita Panzer, Regierungsrätin Susanne Schaffner, Geschäftsführer des KMU und Gewerbeverbandes Andreas Gasche und Heinz Frei, mehrfacher Paralympics-Sieger. Bild: Carole Lauener

«Umdenken beim Fachkräftemangel: Eingeschränkt ist nicht beschränkt!» Unter diesem Motto wurde das Label iPunkt diesen Donnerstag im Kanton lanciert. Solothurn ist damit die erste iPunkt-Region südlich des Juras.



Anita Panzer im Gespräch mit Wendelin Kappeler, Mitglied iPunkt-Beirat Kanton Solothurn. Carole Lauener

Das Label zeichnet Unternehmen aus, bei denen Erwerbstätige mit Behinderungen ihr Potenzial einbringen können. Die Zertifizierung steht für eine nachhaltige Personalpolitik, die über die gesetzlichen Forderungen hinausgeht. Eine breit abgestützte Trägerschaft unterstützt den Aufbau des Labels.



Anita Panzer im Gespräch mit Thomas Moor, Geschäftsführer Moor-Nebel Gärten GmbH und Samira Forster, Teilhaberin Blattner Malerei GmbH. Carole Lauener

Bei der Kick-off-Veranstaltung kamen neben Regierungsrätin Susanne Schaffner, dem mehrfachen Paralympics-Sieger Heinz Frei und Andreas Gasche, dem Geschäftsführer des KMU und Gewerbeverbandes Kanton Solothurn, auch Vertreter von ersten iPunkt-Unternehmen zu Wort. (szr)

Mehr zum Thema

«EIN SCHNELLSCHUSS»

Nach Kritik an Abbau von ausserschulischen Angeboten für Kinder mit Behinderungen: Bildungsdirektor Ankli buchstabiert zurück

04.10.2023



«WICHTIGER BEITRAG»

Kanton Solothurn will behinderten Kindern die ausserschulische Betreuung streichen – dagegen stemmen sich Kantonsräte sämtlicher Parteien

28.11.2023



Behinderung | Heinz Frei | KMU | Kanton Solothurn | Paralympische Spiele >

ANZEIGE

Solothurner Zeitung
ünstig werben!
1Banner
auschalpreis.
ieren.

GARAGE PETER WEBER AG
Luterbachstrasse 51
4528 Zuchwil
032 685 33 03
info@garagepeterweber.ch
www.garagepeterweber.ch

MITSUBISHI MOTORS
Drive your Ambition

Für Sie empfohlen

Melden Sie sich an und erhalten Sie hier Ihre individuellen Leseempfehlungen.

Jetzt anmelden >

aus WEIHNACHTSREISE
Aus Solothurn wurde Bethlehem: Über 70 Bilder der Hirten, Schafe, römischen Soldaten, Kamele – und natürlich des Christuskindes

BLUTTAT
Wo steckt Sébastien Robin? ++ Junger Mann schießt in Sitten auf mehrere Personen – zwei Tote
Aktualisiert

«WICHTIGER BEITRAG»
Asylschwindel mit Fake-Haftbefehlen: Ein türkischer Flüchtling erzählt

«WICHTIGER BEITRAG»
Das Minus des Kantons Solothurn wächst und wächst: Nun fordern fast alle Parteien Sparmassnahmen – das Budget dürfte trotzdem abgesenkt werden

«WICHTIGER BEITRAG»
Die Skisaison auf den Grenchenbergen hat begonnen: «Chli chläbrig – aber es fägt!»

Aktuelle Nachrichten

«WICHTIGER BEITRAG»
Die Stadt Solothurn hat jetzt eine S-Bahn: Seit dem Fahrplanwechsel ist das Bippelrasi die S11

Jetzt hat's geklappt: Die Linien der Aare Seeland mobil sind in das S-Bahn-Netz aufgenommen worden. Die Strecke Solothurn-Oensingen-Langenenthal fährt unter der Solothurner Zahl.
vor 1 Stunde

«WICHTIGER BEITRAG»
«Den Krieg so zu zeigen, wie er war»: Der Solothurner Peter Jaeggli dokumentiert die Spätfolgen des Vietnamkriegs mit Agent Orange

«WICHTIGER BEITRAG»
Warum ignoriert SRF den Tod von Gino Mäder?
vor 2 Stunden

«WICHTIGER BEITRAG»
Nach dem Brand: Der Coiffuresalon Hairfashion by Laura Tschaggelar erstrahlt in neuem Glanz

«WICHTIGER BEITRAG»
Selenski kündigt Friedensgespräche in der Schweiz an – Cassis erklärt, wozu die Gespräche – aber es fägt!»
Aktualisiert

Solothurner Zeitung abonnieren →

Kontakt | AGB und Datenschutz | Impressum

Hier können Sie die Rechte an diesem Artikel erwerben